

Ciudad de México, a 18 de mayo de 2021

**“MOVIMIENTO CIUDADANO ES UN PROYECTO DE FUTURO:
ESTAMOS ABRIENDO BRECHA. NO DECLINARÉ POR NADIE”:** TERE VALE

- Pese a desaire del actual alcalde y abanderado de Morena, Víctor Hugo Romo, La Voz de Polanco y el Club de Industriales celebran encuentro entre candidatos punteros a la Alcaldía Miguel Hidalgo.
- Tere Vale, candidata de MC, enarbó la causa de las mujeres como prioridad en la agenda de seguridad y propugnó por la digitalización de procesos para el combate a la corrupción.
- A pregunta expresa, Vale refrendó su compromiso con el Movimiento Chilango y con su candidatura, y exhortó al electorado a votar por el mejor “y no por el menos peor”.

La organización vecinal La Voz de Polanco y el Club de Industriales organizaron este martes 18 un encuentro ciudadano entre candidatos punteros a la Alcaldía Miguel Hidalgo. Pese a haber sido convocados todos con anticipación y haber confirmado su participación –anunciada hace semanas en redes sociales y medios de comunicación–, el actual alcalde y abanderado de Morena Víctor Hugo Romo simplemente no se presentó.

Con espíritu democrático, la candidata de Movimiento Ciudadano Tere Vale y su adversario de la coalición PRI – PAN – PRD Mauricio Tabe intercambiaron visiones y propuestas sobre la Alcaldía y sus principales problemas –ambulante, espacios al aire libre, seguridad y uso de suelo– a lo largo de 90 minutos, en un encuentro con participación activa del público y preguntas lúcidas y provocadoras del periodista Salvador Camarena, quien más que moderar condujo un diálogo inteligente y dinámico.

Un hilo conductor de las propuestas de Vale fue la digitalización de procesos para evitar manejos clientelares en la gestión del comercio informal, así como corrupción en la gestión del uso de suelo y en las afectaciones a los vecinos derivadas de las actividades mercantiles al aire libre resultantes de la pandemia de Covid 19. Asimismo, propuso la creación de una plataforma digital para la obtención de licencias de construcción y la obligación de los inspectores de uso de suelo a presentar su 3 de 3 a fin de evitar componendas, así como la creación de una Comisión de Eventos Públicos y Vida

Nocturna que funja como espacio permanente de diálogo, asesoría y capacitación para la realización de eventos y operación de establecimientos mercantiles al aire libre.

Cuestionada sobre su propuesta de seguridad, Vale señaló que Miguel Hidalgo es la segunda demarcación con mayor tasa de feminicidios en el país y, tras recordar como mujer que “Nos están matando”, anunció que como alcaldesa creará una plataforma digital con mapas de incidencia de delitos por calle, foros ciudadanos por colonia para escuchar los problemas y proponer buenas prácticas, un consejo asesor de expertos en seguridad y violencia de género, capacitación en derechos humanos a las policías, una central telefónica de atención a víctimas de violencia de género, refugios para mujeres violentadas por colonia, atención médica y psicológica y asesoría jurídica. “Seguras todas, seguros todos” fue su consigna.

Interpelada tanto por el público como por Camarena sobre la posibilidad de declinar en favor de otro candidato, Vale fue categórica: “Mi compromiso va más allá de lo que está sucediendo en este momento, declaró: “formo parte de un proyecto de futuro. En el 2024, ¿la única posibilidad que tenemos los mexicanos es votar una vez más por el PRI? ¿No somos capaces de imaginar un futuro mejor? ¿Ya se nos olvidó la corrupción del sexenio pasado? ¿Creemos ahora que hay que votar por lo menos peor y no por lo mejor? Claro que no declinaré. Soy una mujer de principios y mi compromiso es con mis causas. Tengo una vida de honradez, de trabajo, de congruencia que acreditan lo que digo. No cambio de partido para ver si consigo una posición mejor, no me cambio por conveniencia”.

“Creo profundamente que Movimiento Ciudadano es un proyecto de futuro”, remató. “Estamos abriendo brecha. No puedo votar por el PRI ni por el PAN, y menos por Morena. Hoy hay muchos que tampoco lo harán. Hace más de 25 años que defiendo causas como el derecho de las mujeres a decidir sobre nuestro cuerpo, el respeto a la diversidad sexual, la despenalización de la marihuana y, por encima de todo, el respeto a la Ley y a los derechos humanos. He defendido como ciudadana y como periodista la muy amenazada libertad de expresión, atacada todos los días desde la Mañanera. Nunca quise pertenecer a los partidos del pasado que tanta corrupción y desigualdad generaron. Mi idea de mundo y mis causas encontraron cobijo en Movimiento Ciudadano. Este 6 de junio, porque tu voz vale, con Movimiento Ciudadano tu voto vale”.

Contacto de prensa y entrevistas:

Claudia Marín
55 55 09 77 46

TW / IG: @terevalmx

FB / YT: Tere Vale

Todas las prooportunidades en www.terevale.mx